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与时代同步 与读者同行
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本报讯（记者吴学清）为加快
重点项目建设进度，促进固定资产
投资快速增长，近日市委、市政府
研究决定，结合“懒政怠政为官不
为问责年”活动，在全市集中开展
重点项目建设百日攻坚专项行动。

专项行动旨在按照市委八届
十二次全体（扩大）会议的要求，通
过阶段性强化工作，推动项目建设
取得重大进展，在全市范围内形成
比项目落地、比项目个数、比项目
规模、比项目进度的良好氛围，确
保圆满完成全年重点项目建设任
务，有效拉动全市固定资产投资增
长，力争三季度末，市重点项目完
成年度投资目标的 80%以上，联审
联批工作完成年度任务的 90%以
上，全年超额完成 560 亿元投资目
标。

专项行动的工作重点，一是抓
关键项目，促整体目标。以郑万铁
路平顶山段、湛河治理工程、平煤
神马集团己二酸己内酰胺、中兴科
技产业园、市第一人民医院新院区
等重大基础设施、重大产业项目、
重大民生项目为关键点，全面推行
督察项目台账化管理，以重大关键
项目的进展突破，带动重点项目全
面加快建设，为全年超额完成目标
夯实基础。二是抓开工竣工，促投
资增长。以开工项目为重点，强化
要素保障，通过模拟审批、组织集
中开工等工作，确保华利双鹤药业
扩建、姚孟第二发电 100 兆瓦光伏
发电项目、上海交通大学平顶山科
技园等项目三季度开工；加快郑西
高速公路鲁山段、平煤神马集团环
己酮等四季度开工项目前期手续
办理工作，确保如期开工。同时，
做好开工项目入库工作，扩大固定
资产在建项目库。计划竣工项目
要力争全部提前一个月竣工，确保
平煤神马集团 100 兆瓦发电、力帆
树民摩托车工业园、东平郏路城区
段改造工程等项目三季度竣工。

在加快项目建设进度的同时，要提前做好验收、试生产等准备工
作，积极做好上规入库工作。三是抓问题协调，促建设进度。以
手续办理、要素保障、建设环境等三方面问题为重点，加大协调、
督促、问责力度；强化督促检查和执纪问责，结合“懒政怠政为官
不为问责年”活动，加大督察问责力度，推动问题顺利解决，为项
目建设创造良好环境。

专项行动方案强调，按照《平顶山市重点项目建设考评办
法》要求和百日攻坚专项行动目标，要认真组织考核，实行一月
一排序。每个月在完成任务较好的单位组织观摩，召开点评会
议，先进单位的主要领导作典型发言，落后单位的主要领导作表
态发言。两次落后，约谈单位主要负责人；三次落后，严肃追究
相关负责人责任。
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本报讯 （记者吴学清）根据市
委、市政府的工作安排，我市京津冀
地区（北京）招商活动暨第六届“华合
论坛”推介会拟于 8月下旬在北京举
行。8月16日，活动筹备工作有关负
责人介绍，截至当日，各县（市、区）已
上报签约项目 39项，总投资 517.4亿
元；洽谈对接项目42项，总投资462.2
亿元；邀请客商220名。

为扎实做好这次活动的筹备工
作，作为牵头单位，市国资局专门成
立了招商推介领导小组，下设后勤保
障组、邀商项目组、会务组和材料组，
起草了工作方案，联合市工信委召开
动员会，组成 5 个督导组，到各县

（市、区）督导摸底。局主要领导带队
到各驻平央企拜访，通过央企驻平机
构积极邀请央企上级集团领导参会。

市国资局将对此次活动重大招
商项目、在谈在建项目实行挂包责任
制，强化服务理念，提高办事效率，积
极与各个职能部门沟通协调，配套联
动，努力争取政策支持和优惠，全面
兑现服务承诺，为项目落地营造良好
宽松的环境，并督促各县（市、区）责
任单位跟踪资金的落地和投入情况，
督导项目施工进展。

已上报签约项目39项，总投资517.4亿元

我市京津冀地区（北京）
招商活动加紧筹备

本报讯（记者韩江法）市创建指
挥部于8月5日下达了第94至97轮创
建“五个一”竞赛工作安排，组织人员
对第94轮“五个一”竞赛区域的整治情
况进行检查。8月15日，市创建指挥部
通报强调，各区、各责任单位要加大工
作力度，加快工作进度，采取有效措
施，按时完成街景美化整治任务。

通报指出，各区政府8月8日接到
通知后，高度重视，迅速组织落实各
项工作。经市创建指挥部 8月 9日检
查，新华区需清理非法灯箱、广告牌
匾总计 212 处和破损门头两个，已清
理 69 处，还需清理 145 处。卫东区需
清理非法灯箱、广告牌匾总计 116 处
和破损门头 3个，已清理 6处，还需清
理 113 处。湛河区需清理非法灯箱、
广告牌匾总计129处和破损门头8个，
更新 37 处，还需清理 100 处。新城区
需清理非法灯箱、广告牌匾总计 23
处，已清理3处，还需清理20处。高新
区需清理非法灯箱、广告牌匾总计21
处，已清理7处，还需清理14处。

通报指出，市住建局对各区整治
区域人行道上存在污损、有碍市容等
问题的广告牌匾进行排查、统计，并
对各区进行了现场督导，对13处破损
门头下达了整改通知书。市交通局
组织人员对北环路、许南路、平郏快
速通道、平宝快速通道、南兰高速连接
线、宁洛高速平顶山南收费站连接线
的违法户外广告进行了认定，确定了
责任人和完成清理时限；对公交车体
广告进行了全面排查，并制定整治方
案。市工商局根据迎“华合论坛”的总
体要求，确定了18处公益广告位置。
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本报讯 （记者吴学清）第六届
“华合论坛”举办在即，作为论坛的一
个重要专项活动，“同心助力”“中国
尼龙城”（河南平顶山）建设高峰论
坛进入专家邀请阶段。8 月 16 日，
高峰论坛筹备方负责人介绍，此次
专家邀请突出高层次，其中包括多
名院士，目前有关工作人员已分赴
北京、上海等地，按拟定名单与有关
专家接洽。

“同心助力”“中国尼龙城”（河南

平顶山）建设高峰论坛由九三学社河
南省委、平顶山市人民政府和平煤神
马集团共同主办。高峰论坛定位于
尼龙化工产业未来发展趋势及竞争
战略的分析，立足于尼龙化工产业链
的发展研究与合作交流，旨在促进各
方沟通对话，共谋发展。

高峰论坛除拟邀请发改委、科技
部、工信部等部委和中国合成树脂
协会、中国聚氨酯工业协会、中国
汽车工业协会、铁路科学研究院、

纺织科学研究院等行业协会的领导
和 嘉 宾 外 ，还 拟 邀 请 中 科 院 化 学
所、清华大学、华东理工大学、郑州
大学、东华大学、浙江大学等研究
院所、高校的行业专家 6 人左右，其
中院士 3 人左右。同时，10 家国内
相关企业和10家我市相关企业也将
应邀参会。

按照拟定议程，高峰论坛上，市
政府将向与会专家颁发产业发展顾
问证书。

将向与会专家颁发产业发展顾问证书

“中国尼龙城”建设高峰论坛开始邀请专家

本报讯（记者韩江法）记者 8月
16 日从市创建指挥部获悉，迎“华合
论坛”亮化工程开始后，城区亮化工
程工作取得明显进展，但部分单位进
展缓慢。

市创建指挥部通报指出，市创建
办于 8 月 12 日对各责任单位承担的
城区亮化工程工作进展情况进行了
专项检查。检查发现，在接到工作任
务后，各责任单位能高度重视夜间亮
化工程，不断强化工作领导，形成了
主要领导亲自抓、分管领导具体抓的
工作局面。大部分单位能深入细化
分解责任任务，明确责任人和完成时
限，不断强化落实责任，加快施工进
度，城区亮化工程工作取得了明显进
展。高新区投资 310 万元，对区属 9
条道路路灯进行了更新，更换LED路
灯500多盏；卫东区对56个节点进行
全面拉网排查，合并出台制定亮化方

案 39 个；市住建局对新华路至光明
路湛河两岸的功能性照明进行维护，
明灯率在99%以上，完成了大香山路
北段162套中华灯灯头更换的政府采
购工作；市交通局对所属的长途汽车
站和客运中心站的亮化工作进行了落
实，分别安装了射灯、LED宣传屏、轮
廓灯、霓虹灯等亮化照明设施。

但检查中发现，部分单位工作任
务尚未分解、具体方案尚未敲定，工
作进展缓慢，部分路段及单位未亮化
或未完善亮化。

通报指出，平宝快速通道何庄以
西，平西高速引线未亮化，宝丰火车
站LED线灯轮廓未亮化、投光灯未亮
化。新城区：市中级人民法院、市财
政局、市住建局 LED 线灯轮廓未亮
化，市交通局LED线灯轮廓、投光灯、
泛光灯未亮化，农信大厦投光灯、泛
光灯未亮化，蓝湾新城 LED 线灯轮

廓、投光灯、泛光灯未亮化，长安大道
明灯率未达到 100％。新华区：中央
茶城过街天桥和焦店过街天桥未亮
化，市烟草局门头泛光灯、建筑主立
面投射灯、LED 线轮廓灯未亮化，市
公安局门头泛光灯、建筑主立面投射
灯未亮化。卫东区：平棉集团过街天
桥未亮化。湛河区：国家电网LED线
轮廓灯、门头泛光灯未亮化，龙源大
酒店及中信银行 LED 线轮廓灯未亮
化，保险大厦 LED 线轮廓灯未亮化。
高新区：高阳小区南门门头泛光灯、
建筑主立面投射灯、LED线轮廓灯未
亮化。

通报指出，各区、各有关责任单
位要进一步强化亮化工程工作，加大
工作力度，加快工程进度，按时保质
完成任务，打造独具特色的夜间景
观，展示良好的城市形象，为“华合论
坛”顺利召开作出积极贡献。

市创建指挥部通报指出

部分单位亮化工程进展缓慢
本报讯（记者毛玺玺）

记者 8 月 16 日从新华区食
品药品监督管理局获悉，为
保证第六届“华合论坛”期
间的餐饮食品安全，连日
来 该 局 组 织 开 展 对 辖 区

“华合论坛”接待单位进行
餐饮食品安全专项监督检
查。

检查中，执法人员从源
头着手，对食品的原料采
购、清洗切配、加工烹饪、基
本卫生设施、加工环境、餐
具的清洗消毒、从业人员健
康情况、库房管理情况等重
点环节进行了全面排查。
经检查，平安大厦粗加工间
卫生有待提高，下水道破损

未清淤，无挡靠板，凉菜间
紫外线灯管未更换；佳田大
酒店凉菜间未专用，冷藏柜
未标示“荤”“素”；香榭丽舍
精品酒店餐饮具消毒记录
登记不全，食品原料索证索
票 登 记 制 度 需 进 一 步 健
全。对发现的问题现场提
出整改意见，要求各接待酒
店以高度负责的态度，及时
整改，消除安全隐患。

执法人员将对检查中
发现问题的整改情况进行
验收，并加大检查力度，在

“华合论坛”活动期间派驻
专门食品安全保障力量，实
行食品加工制作过程全程
监管。

现场提出整改意见

新华区专项检查接待酒店

本报讯 （记者高轶鹏）8
月15日，河钢集团舞钢公司传
来喜讯，公司成功获得国内一
设备制造厂 445吨 162毫米厚
加钒铬钼钢板的供货权。这
是公司首次实现162毫米厚加
钒铬钼钢板的批量供货，也成
为国内唯一具有该厚度产品
批量供货能力的企业。

近年来，为进一步提升市
场竞争力，满足国家节能环
保、低碳循环经济发展需要，
该公司加快产品升级步伐，致

力于大厚度高性能临氢铬钼
钢板的改进升级，在研发厚度
120毫米加钒铬钼钢板的基础
上，研发出最大厚度为 200 毫
米的加钒铬钼钢板，并于前期
实现了146毫米厚钢板的批量
供货，成功替代了进口。

与普通加钒铬钼钢相比，
大厚度加钒铬钼钢板不但要
经受高温、长时间的模焊冲
击，而且要满足极高的强度和
硬度要求，具备更强的抗高温
变形能力。

成为国内首家162毫米厚
加钒铬钼钢批量供货企业

舞钢公司再立潮头

在第六届“华合论坛”期
间，我市将举办“华合论坛
杯”创新创业大赛，前期筹备
工作正紧张进行（见 8 月 11
日本版报道）。

当前，我市正处于加快
转型发展、决胜全面小康的
关键时期。在本届“华合论
坛”引入创新创业大赛，既顺
应了时代要求，又具有别样
的深意，能够“一举求多效”。

促进科技创新。“华合论
坛”作为一个侨务引资引智
品牌活动，引智是其一大任
务。借助“华合论坛”的影响
力，举办创新创业大赛，有助
于吸引更多的创新人才和创
新项目，能够营造创新创业
的良好氛围，培育更多高水
平、高层次、高素质的创业团
队和具有核心竞争力的企
业。

推动创新创业成果转
化。在现实生活中，创新创
业者往往缺少资金，而资本
拥有者苦于没有好项目。我
市为筹备创新创业大赛提前
做了大量工作，将参赛项目
精心筛选和打磨，作为备选
投资项目向所有“华合论坛”
应邀客商重点推介，扩大了
创新创业者与资本拥有者的
接触面，实现了“项目-资
本”对接前置，有助于参赛项
目就地孵化为优质企业。

助推我市转型发展。因
为占有地利，所以我市近水
楼台，一方面能够为本地投
资者找到符合我市产业发展
需求的好项目，另一方面能
够以良好的发展环境吸引更
多外地投资者注资的项目落
地，为我市转型发展增添动
力和活力。

举办创新创业大赛，必
将成为本届“华合论坛”的一
大亮点，也一定能达到引智、
引技、引资、引才的多重效果。

夏季

一举求多效

据新华社甘肃酒泉 8 月 16 日电
（记者吴晶晶 杨维汉 徐海涛）2016年 8
月16日1时40分，我国在酒泉卫星发射
中心用长征二号丁运载火箭成功将世界
首颗量子科学实验卫星“墨子号”发射升
空。这将使我国在世界上首次实现卫星
和地面之间的量子通信，构建天地一体
化的量子保密通信与科学实验体系。

量子卫星首席科学家潘建伟院士介
绍，量子通信的安全性基于量子物理基

本原理，单光子的不可分割性和量子态
的不可复制性保证了信息的不可窃听和
不可破解，从原理上确保身份认证、传输
加密以及数字签名等的无条件安全，可
从根本上、永久性解决信息安全问题。

量子卫星2011年12月立项，是中科
院空间科学先导专项首批科学实验卫星
之一。其主要科学目标一是进行星地高
速量子密钥分发实验，并在此基础上进
行广域量子密钥网络实验，以期在空间

量子通信实用化方面取得重大突破；二
是在空间尺度进行量子纠缠分发和量子
隐形传态实验，在空间尺度验证量子力
学理论。工程还建设了包括南山、德令
哈、兴隆、丽江4个量子通信地面站和阿
里量子隐形传态实验站在内的地面科学
应用系统。

本次任务还搭载发射了中科院研制
的稀薄大气科学实验卫星和西班牙科学
实验小卫星。（相关报道见今日第四版）

将率先实现星地间量子通信

我国成功发射世界首颗量子卫星

这是浙江舟山朱家尖南
沙景区沙雕区内初见雏形的
美国迪士尼城堡。

8 月 16 日，“沙绘 G20”舟
山国际沙雕展在浙江舟山朱
家尖南沙景区正式开雕，20多

名中外沙雕手共同用沙雕打
造中国、俄罗斯、美国等 20 国
的特色景观和城市风貌，为即
将在浙江杭州举行的 G20 峰
会增添气氛。

新华社记者 徐昱 摄

迎接G20峰会

8月 16日上午，宝隆不锈钢制品
有限公司的工人在生产线上加工不
锈钢管材。

宝丰县产业集聚区规划面积12.1

平方公里，建成面积9.4平方公里，是
全省十快产业集聚区、全省对外开放
先进产业集聚区和省级高新技术产业
开发区。当前，宝丰县以迎接“华合论

坛”为契机，全力打造不锈钢加工基
地，全面推进特色品牌产业集群建设，
确保今年完成晋级一星产业集聚区各
项目标任务。本报记者 牛智广 摄

推进特色品牌产业集群建设


